



Nota de Prensa

Enagás, primera compañía energética del Ibex 35 que certifica su sistema de gestión de riesgos con AENOR

Madrid, 22 de diciembre de 2025.- Enagás es la primera compañía energética del Ibex 35 en lograr la certificación UNE-ISO 31000:2018 en Gestión de Riesgos, otorgada por AENOR, tras superar un exhaustivo proceso de auditoría. Este hito refleja el compromiso de Enagás con la excelencia y con la mejora continua en la gestión de riesgos corporativos, además de reforzar la solidez y madurez del modelo de gestión de la compañía.

La auditoría realizada concluye que Enagás cumple con los principios, procesos y mejores prácticas en gestión de riesgos corporativos, y destaca la transparencia del modelo y su alineamiento con el Plan Estratégico de la compañía. Enagás cuenta con un mapa de riesgos específico, asociado a su Plan Estratégico, que incluye un análisis de las amenazas emergentes del sector energético y del contexto socioeconómico. Por otro lado, AENOR, en su auditoría, ha valorado positivamente la cultura de mejora continua del modelo de Gestión de Riesgos de Enagás.

En palabras del Consejero Delegado de Enagás, Arturo Gonzalo Aizpiri, “para la compañía, lograr esta certificación es un reconocimiento al compromiso a largo plazo que la compañía tiene en materia de gestión de riesgos corporativos, un trabajo esencial que aporta mayor certidumbre y claridad en el cumplimiento con éxito de los objetivos estratégicos”.

Por su parte, el CEO de AENOR, Rafael García Meiro, ha destacado que “la certificación UNE-ISO 31000 de AENOR, obtenida por Enagás, es un punto de inflexión en la gestión estratégica de riesgos dentro del sector energético. Este logro demuestra cómo la adopción de estándares internacionales fortalece la resiliencia corporativa y aporta transparencia en la toma de decisiones. Gracias a esta certificación, organizaciones como Enagás pueden anticiparse a escenarios complejos, integrando la gestión de riesgos como un pilar esencial para la sostenibilidad y la confianza en el mercado”.



Sobre AENOR

AENOR contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Quique Cervera Garbayo

Responsable de la relación con los medios

Tel.: + 34 630 47 01 26

qcervera.ext@aenor.com

Síguenos en:



Para más información (Enagás):

Dirección General de Comunicación,

Relaciones Institucionales y con Inversores

(+34) 91 709 93 40

dircom@enagas.es

www.enagas.es